



The Bloom

江戸川区立瑞江第三中学校 第3学年
第26号 令和6年10月25日発行



文化の祭典！！



さあ、明日は学芸発表会です。各団体で今日まで準備を頑張ってきました。明日は練習と準備の成果を発揮して、達成感を味わってほしいと思います。観賞する側の人たちも、観賞マナーを守りつつ、発表者を応援し、みんなが楽しめる雰囲気を作ってください。

さて、保護者の方々の観賞については、「学芸発表会のご案内」やプログラム、tetoru で連絡していますので、すでにご存じかと思います。午前中の舞台の部については、出演生徒の保護者のみ体育館での観賞が可能です。茶道部・吹奏楽部・前期生徒会役員の方々の3年生の保護者の方と、3学年の舞台発表に関わった生徒の保護者の方は、ぜひ“生”でご覧ください。



舞台発表のメンバーがセリフ合わせ中。

学年合唱は3年生の貫禄があります！



モザイクアートはどんな絵になるか！？

修学旅行のアルバムも良い出来です！



本番が楽しみです！！

裏面に続く ↷

修学旅行を終えて③



《これくらい…》

責任ある行動がどんな場面でもできる人になってほしいと思います。公共の

場であればなおさらです。しかし、以下のような行動をどう思いますか？

- スリッパを履かずに素足でホテル内を移動する（→非常識です、部屋が汚れます）
- 敷布団にシーツをつけずに寝る。しかも上半身裸で寝る（→不衛生です、次に使う人に失礼です）
- 「ドライヤーは部屋で1台まで」と言われているのに2台同時に使ってブレーカーを落とす（→迷惑です）

このような行動をする人の根底には、「別にこれくらいいいじゃん」という甘い気持ちがあるように思います。そんな人が複数いると、トラブルにつながってしまいます。

決められたことはきちんと守る規範意識をもち、公共の場での責任ある行動を心がけることが、集団生活を円滑に進めることにつながります。「別にこれくらい…」の甘い気持ちはぜひ捨ててください。

《先生は親？？？》

修学旅行の班行動は、初めての土地に緊張しながらも楽しく行動できました。大きなトラブルもなく、無事に戻ってくることができました。



しかし、ホテルに戻り、先生たちが一緒にいる場面になると甘えが出てきます。急に時間を守れなくなります。健康チェック表を出す時間、就寝準備の時間、起床後の動きなど、時程表に書かれた行動ができず、先生たちが「早くやれー！」と声かけしないとできないことが多々ありました。

おそらくお家でもそうなのだと予想できますが、学校をお家だと勘違いしているようにも思います。

お家を一歩出たらそこは「社会」であり、お家でのわがママを出せない場所です。学校も社会なので、お家での振る舞いと変えなければなりません。身だしなみ、言葉遣いも含め、社会人としてふさわしい行動をしていきましょう。

来週の予定

期末考査の範囲表を配布しました。領域診断テストの結果も配布しました。

日	曜	1	2	3	4	5	6	学年の予定
28	月							振替休業日
29	火	総合	②	③	④	⑤	⑥	全校集会 3年三者面談始 ①アンケート、作文
30	水	②	③	④	⑤			①カット 再登校 16:10
31	木	①	②	③	④	⑤		3年⑥カット
1	金	①	②	③	④	⑤	道徳	⑥席替え 放：専門委員会 最終下校時間 18:00

※29日（火）から3年生のみ三者面談が始まります。領域診断テストの結果などを踏まえ、進路先を相談しましょう。

※30日（水）は給食後に下校となります。

※31日（木）は総合をカットした時間割になります。三者面談のため、3年生のみ5時間目の後に下校となります。

※11月から最終下校時間が18:00になります。

修学旅行の積立金の返金作業を、旅行業者と連携して進めています。返金時期は決まり次第改めてお伝えします。